

令和5年度 1学期始業式 式辞

令和5年4月10日

みなさんおはようございます。

- 新年度が始まり、4月6日には、新入生172名を新たに迎えました、2年生3年生の皆さんをあわせて、総勢516名の全校生徒皆さんが、長野中学校で学校生活を始めることになりました。
- まだ始まったばかりですが、3年生は修学旅行を予定しています。1年生は宿泊学習を予定しているように、これから様々な取り組みが進んでいく中で、自分たちが創っていくという意識を持って、素晴らしいものに仕上げたいと思います。
- 当該学年に限らず、皆さんができることを丁寧に続けていくことが、学校全体として様々な学校行事を実現していく第一歩になります。

●さて、気候が良くなり暖かい日が続いています。今年は、例年より、あったかくなる時期が早くなっているそうです。これからゴールデンウィークにかけて気温が上昇してきますが、体が気温の上昇に追いつかないこともあります。俗にいう熱中症ということです。まさか、このくらいの気温でなるのかなと不思議に思うかもしれませんが、なってしまうこともあります。常に意識をしながら動いていると変化に対応できますので、十分に気をつけてください。これから部活動の体験入部や公式戦が始まりますので、体調を整えて活動してください。

●最後に私から皆さんに対して、一つだけお願いして終わります。

丁寧な言葉遣いを心掛け、素直に気持ちで学校生活を送ってください。喧嘩することもあるでしょうし、先生に叱られることもあります。そんな時は、素直に自分の気持ちを伝えて、良い方向へ向かっていきましょう。皆さんの活躍に期待しています。